Seite drucken

www.kath-kirche-kaernten.at

Im Weinberg des Herrn



Am 14. April 2010 wurde der von der Pfarre Obermillstatt unterstützte Priesterstudent

Adones Abapo

zum Priester geweiht und ist nun als Kaplan in der St. Francis Xaver Pfarre Katipunan, Zamboanga del Norte tätig.



1 von 2 26.02.2011 23:10



Adones schreibt:

Liebe Wohltäter!

Möge der Friede Christi mit Ihnen sein!

Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass ich am 14. April 2010 zum Priester geweiht worden bin. Die meisten Priester der Diözese und viele von der Nachbardiözese, meine Kursgenossen und meine Ausbilder im Seminar nahmen an der Weihe teil. Ich habe mich besonders gefreut, dass P. Rainer Franke SVD mit dem Rektor des Seminars, Fr. Abel Apigo und dem Seminardirektor , Fr. Henry Escasinas, gekommen waren.

Ich bin jetzt als Kaplan in der St. Francis Xavier Pfarre in Katipunan, Zamboanga del Norte tätig. Ich bin glücklich und finde diesen Dienst an den Menschen, die der Bischof mir übertragen hat, beglückend.

Ich danke Ihnen noch einmal für Ihr Gebet und Ihre Unterstützung für meine Ausbildung. Das ist eine große Hilfe für den Klerusund die Seminaristen von Mindanao. Ich verspreche, für Sie und Ihre Familien zu beten und ich werde für Sie eine H. Messe feiern.

Beten Sie auch für mich, besonders auch für die Priester in unserer Diözese Dipolog, dass wir immer unserer Berufung treu bleiben. Wir beten, dass der Herr uns immer Menschen gibt, die ein Herz haben für die Kirche, besonders hier in Mindanao.

Ich lege einige Fotos von meiner Weihe bei.

In Christus Fr. Adones Abapo

Diese Seite wurde am 09.06.2010 zuletzt aktualisiert.

Redaktion: >>Obermillstatt

2 von 2 26.02.2011 23:10